
ＮＯ2073 

２０１9－5－17発行 

【会 長】横田昌則 

【副会長】坂本元彦 

【幹 事】星野信吾 

【ＳＡＡ】長根章浩 

記念講演 15:15～16:15   司会 高橋一尋 

講師紹介 講師 加藤玄静様 

略歴 本庄RC会長・2570地区PG、RI理事指名委 

   員会委員、RI規定審議会地区代表委員   

   RI会長代理(京都・大阪)、RLI日本支部地 

   区代表委員、ロータリーの友理事・顧問 

講演演題  演題 『今を大事に』 

    ～高齢社会をいかに生きるか～ 

歓迎演奏 武蔵越生高等学校和太鼓クラブ青龍 

祝賀会 16:50～18:30    司会 市川治子 

開会挨拶        式典顧問 武内政文 

来賓挨拶 

  RI2570地区PG・エレクト  鈴木秀憲様 

乾杯   越生毛呂会長エレクト  小川唯一 

祝宴 

締め         パスト会長 藤島弘士 

ロータリーソング   『手に手つないで』 

閉会挨拶       パスト会長 藤井久明 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

      

 

 

 

     

 

 

  

    

                   

   

       

 

 

想いを繋ぎ地域と国の発展に奉仕する

        ニューサンピア埼玉おごせ 

式典 14:00～15:30司会 丸山公晴 澤田 巌 

 点鐘           会長 神田 仁 

 開式のことば    パスト会長 横沢洋司 

 国歌斉唱       『君が代』 

 ロータリーソング斉唱 『奉仕の理想』 

 来賓紹介      パスト会長 藤島弘士 

 物故会員紹介    パスト会長 小山好一 

 黙祷    

 歓迎 の言葉     実行委員長 弓田勝俊 

 会長祝辞         会長 神田 仁 

 来賓紹介 RI2570地区ガバナー 茂木 正様 

      スポンサークラブ飯能RC  

           パスト会長 矢島 巌 

       越生町   町長 新井雄啓様 

       毛呂山町  町長 井上健次様 

       鳩山町   町長 小峰孝雄様 

 特別表彰 3世代会員表彰 丸木清之会員 

              会長 神田 仁 

 祝電披露         司会 丸山公晴 

 記念事業 『目録贈呈』  会長 神田 仁 

  越生町へ標語付時計塔寄贈 

  越生町・毛呂山町・鳩山町社会福祉協議会 

  R財団・米山記念奨学会 

  3町少年野球連盟代表 

 閉式の言葉     パスト会長 磯 哲也 

 点鐘           会長 神田 仁 

 

 

 

  

    

                   

   

       

 

 

 

       

   

       

 

      

 

 

 

   

      

 

 

   

                 

     

          

  

        

 

  

 

1)例会変更の件 

1.志木柳瀬川RC 

   令和元年 5月 2日(木)⇒ 

          同日 

  定款取消（祝日週につき） 

  令和元年 5月16日(木)⇒ 

        5月 9日(木）振替移動例会   

        時間 19:00 点鐘  

      場所  八十八茶房 

令和元年 5月30日(木)⇒ 5月23日（木） 

               振替例会 

    時間 19:00 点鐘 場所 ふれあいプラザ 

 皆さんこんにちは 

昨日は第2グループの親睦ゴル

フ大会お疲れ様でした。東松山カ

ントリークラブにて富士見クラブ

は7名で参加してきました。天気予

報では午前中雨の予報でしたが、

雨は上がり絶好のゴルフ日和でし

た。団体戦では富士見クラブは、

皆さんの活躍により準優勝となり

ました。本日はいよいよ平成最後の例会となりまし

た。思えば私が入会したのは平成10年の5月1日でし

た。ちょうど21年が経過して、令和のスタートと共

にロータリー歴22年目に入るところです。平成最後

という事で少し入会当時のことを話してみたいと思

います。入会して２回例会に出た後、１５日にはも

う親睦旅行に参加していました。伊香保だったと思

いますが、当時会長は塩野芳雄さん、親睦委員長は

大坪さんでした。まだ何にも分からない状態での親

睦旅行でした。ご存知のように塩野さんはチンドン

では、当時から大変活躍されていました。宴会では

小道具をたくさん用意してあり、かつらを被らされ

て皆さんに自己紹介を兼ねて、お酒を注いで回った

のが今でもよく覚えています。そして大坪親睦委員

長が女装して、「時には娼婦のように」を妖艶に踊

りながら歌っていたのが印象的でした。当時は親睦

委員長が何か出し物を用意する流れがあったのかも

知れません。そのような伝統は復活してみても面白

いのではないでしょうか。そういえば近い所でも、

創立３５周年記念式典の懇親会の席での、会員の夫

人が大勢参加しての「マツケンサンバ」は見事でし

た。招待者が大勢いる中、大いに盛り上がりまし

た。これも当クラブの伝説になっているのではない

でしょうか。考えてみれば私も親睦旅行や最終例会

を目標に、ドジョウ掬いやフラダンスを練習して披

露したこともありました。クラブも随分まとまって

いたような気がします。また入会当時の話ですが、

そのころはまだ例会場がりそな銀行の2階にありま

した。そして一番奥の窓際にはドリンクコーナーが

あり、お酒が揃えてありました。例会開始前にお酒

を飲みながら談笑していたようです。もちろん私

は・・・ 

【点 鐘】  会長 横田昌則会員 

【斉 唱】 ロータリーソング「我等の生業」 

【会 長】横田昌則 【副会長】坂本元彦 

【幹 事】星野信吾 【ＳＡＡ】長根章浩 

また会場にはエレクトーンが備えてあり、若い女性

のエレクトーン奏者が毎回演奏していました。もち

ろん国歌、ロータリーソングの演奏はエレクトーン

の生演奏でした。当時はそういうものかと思ってい

ました。そして何と言っても食事ですが、山喜さん

の鰻と寿司和さんの寿司が一週おきに食べていまし

た。これは一つの楽しみでもありました。また私が

実質２年目の年度でしたが、隈川会長の時の２５周

年記念式典は帝国ホテルで行われました。初めて帝

国ホテルに行きましたが、今までの生活の環境とは

まるで違っていたので、当時戸惑いなかなか慣れま

せんでした。しかしロータリーの中でやらなければ

ならない事が、次々とやってきました。各委員会の

委員長が、順番にやってきてやらざるを得ない状況

になってきます。一番大変だったのが当時の会報委

員長でした。当時原稿を用意して印刷屋さんに持っ

ていき、週報を作ってもらっていました。当時卓話

などなかなか原稿を提出してもらえませんでした。

そのためテープレコーダーを用意して、未提出の発

表者の原稿を、テープを聞きながら起こす事でし

た。火曜か水曜締め切りだったと思うが、前日の夜

は2時、3時が当たり前でした。発表者も原稿なしで

話をするという事は、原稿を起こす時、文章になら

ない、あるいは文章が繋がらないことが多々あり大

変苦労したことがありました。結果的にはこれが今

まで経験したことがないことを経験し、いわゆる自

己研鑽を重ねていく事になるのだと思います。また

奉仕活動に携わることでその理念を理解し、その精

神、人を思いやる心が身についてくるのではないか

と思います。ロータリー活動はそうした訓練の場と

考えてもいいのかもしれません。 

 今年度ひとつの目標として、ロータリーの原点・

歴史を学ぶという事を考えていました。ロータリー

を理解するためには、その歴史的発展過程を知るこ

とが大切であり、いわゆる「故きを温ねて新しきを

知る」先人の知恵を学ぶことでさらに発展させるこ

とが出来る。今の会員にそういう機会を増やすこと

も必要かと思いました。そんな意味を含めて、先輩

の卓話を聞くことも大切なことだと思います。 

【会長の時間】 会長 横田昌則会員     

【幹事報告】幹事 星野信吾会員 



【ニコニコＢＯＸ】吉原孝好会員     

【委員長報告】 

【出席報告】委員長 尾崎孝好会員 

◯坂本元彦DPG 

4／13～20日までシカゴに行き

規定審議会に出席しました。

世界で538名出席。日本は34地

区で32名の出席。 

◯次年度会長⇒石川 泉会員 

 本日例会終了後、次年度の各

委員会の委員長会議がありま

すので宜しくお願い致します 

◯親睦委員会⇒ 

 委員長 萩原喜八郎会員 

1.5／12越生毛呂RCの式典に出席  

 バスを使用 12時出発集合 

 場所 隈川写真館前 

2．5／23～24親睦旅行。 

 集合 9時半 場所 隈川写真館前 

3．5／28日 最終例会の下見  

 集合 18時30分 場所 メトロポリタン入口前 

◯戦略計画委員会⇒委員長 星野信吾幹事 

本日6回目の委員会開催 19時 サンライトホール 

4月26日 正会員数 免除会員  

会員数  45名  10名 前回修正61.9% 

出席数  22名   7名 69％ 

◯公共イメージ委員会⇒委員長 平岡直也会員 

     ロータリーの友4月号 
横書き 

P3 RI会長メッセージ  

 ブラジルでは、地元のロータリ

アンが日本のロータリアンと共

に、リソース不足になっている新

生児集中治療室の収容力を大幅に

向上させるグルーバル補助金プロ

ジェクトを実施しました。新しい

保育器やモニター、その他の設備

によって、地元の病院で救われる新生児の数は毎年

増えています。 

P7 特集 命の重み、感じていますか 

      自殺を防ぎ、命を未来へつなげる活動 

P16 特集 母子の健康月間 安全なお産のために 

    ホンジュラスで“母子の健康”事業 

    ホンジュラス共和国:中央アメリカ中部に 

    あり首都はテグシガルパ。相模原橋本RC 

  研修を通じて技術と意識の向上に寄与 

  啓発のためのボランティア育成  

P25 RCI指定記事 ロータリーを活用しよう 

    RIは会員から集めた会費をどう活用してい 

    るのでしょうか。 

縦書き 

P23 触った感覚は？動物園で触れ合い体験 

             第2570地区本庄RC 

 児童養護施設・上里学園の小学生全員を埼玉県 

 こども動物自然公園に招待 

P25 園児とお茶の体験会  第2770地区埼玉ゆずRC 

 会員全員が女性であり、鳩ケ谷めぐみ保育園にて 

 年長児を対象に、茶道体験会を開いた。 

秋元伸一郎会員 

 つたない卓話ですがよろしくお願します。 

横田昌会長、星野幹事 

横田正、奥田、尾崎、尾崎孝、斎藤英、斎藤茂会員 

島田、下山、長根、萩原、平岡、松本伸、柳田会員 

吉野、吉原会員 

 秋元会員、卓話宜しくお願い致します。 

長根章浩会員 

 第2G親睦ゴルフコンペでハンデに恵まれ、優勝す

ることができました。ありがとうございました。 

奥田功次会員 

「たらの芽ゴルフ」で優勝しました。 

平岡直也会員 

 誕生祝、有難うございました。 

尾崎功、斎藤茂、平岡、松本伸会員 

 前回欠席しました。     本日合計¥27,000 

2. 当クラブ 

 令和元年 5月 3日(金)⇒祭日につき休会 

      5月10日(金)⇒ 5月12日(日) 移動例会 

            越生毛呂RC50周年式典に参加  

               ウエルサンピア 

         バス使用－隈川写真館前 12時出発集合 

      5月24日(金)⇒5月23日(木)～24日(金) 

              親睦旅行 箱根湯本温泉 

         6月21日(金)⇒6月20日(木) 

           最終移動例会 点鐘18時メトロポリタン  

2)次の書類を回覧します。 

 1,「留学説明会」公開開催のご案内 

  日時   2019年6月2日(日) 

  開始時間 午後2時より 

  場所   坂戸市文化施設オルモ 

2.朝霞RC会報 

 

 

 

 

 

 

 

只今は多くの方に、ニコニコBOXに入れて頂きま

して有難うございました。 

私も、少し体調不良ですので、うまくしゃべれる

か心配ですが頑張ります. 

 

今日のテーマを5つほど上げますと、 

① ロータリーの例会は一方通行。 

② ふじみ野RC消滅の原因。   

③ SAAは会場監督。   

④ RCとLCの違い。   

⑤ RCの親睦とは、について話したいと思いま

す。 

 先ず新入会者ですが、入会すると例会等では意

味不明の専門用語がたくさん出てきて困る。解ら

ない、面白くもないし、不安になる。 

それらを含めて、研修委員会は新人研修会を頻繁

に行って頂きたい。 

 新入会員の不安を取り除き、早期退会を防ぎ、

ロータリーの主旨、目的を明確に説明する。  

 欠席の多い会員にも同様の研修を行う。 

また、通常の例会は、他人の話を黙って聞いてい

るだけで、面白くないと感じますが、RCの例会は

すべて一方通行です。 

 質疑応答が出来るのは、12月第1週のクラブ年次

総会だけです。 

 黙って他人の話を聞いて、その中から色々な事

を感じ取る、ロータリー独特の勉強の部分でござ

います。 

 私は、30年間皆出席をしましたが、約100回位は

メーキャップしました。   

 その内の60回位は上福岡RCでメーキャップしま

した。 

 新入会員も2名紹介しました。   

 度々行っていると良い所悪い所見えてきます。     

 消滅の原因は沢山有ると思いますが、その１つ

は、一方通行の例会をしていなかったからだと思

います。    

 会長の挨拶中ヤジが飛んだり、話中に怒ったり

罵声が飛んだりで、例会の緊張感はなかった。 

 世界中122万人のロータリアンが同じ価値観とビ

ジョンを持って進んで行くには、一方通行の例会

は非常に大事な要素だと思います。 

   【点  鐘】会長 横田昌則会員    

 SAAは司会者ではなく、会場監督である、別名

鬼軍曹と呼ばれ、しっかりと例会場を取り仕切

る。 

 富士見クラブでは、5～6年前からSAA委員会に

なっていたが、SAAは役職名であり、委員会の呼

称を付けるのは間違いであるので、元の形に戻

して頂いた。 

 例会の司会や食事の準備、私語の注意のほか、

襟章のチェック、ドレスコードのチェック等も

大事な任務。 

 ライオンズクラブは1917年、ロータリーから枝

分かれ独立した団体。 

 ロータリーはアイサーブを基本として、その奉

仕活動の集合体がウイサーブとなる2本立てだ

が、ライオンズはウイサーブのみに徹する社会

奉仕団体である。例会はRCが毎週１回、LCは月2

回が基本、組織的にはLCの方が大きい、 

 一般市民にはLCの方が有名、RCも社会奉仕や広

報にも力を入れる必要ある、 

 ロータリーの親睦、難しい問題であり必要不可

欠であるが、親睦ありきではなく、クラブのス

ムーズな運営のために親睦活動が大事であり、

仲良しクラブを前面に出し過ぎると、切磋琢磨

の面で進歩発展が阻害される危険がある。 

 フレンドシップよりフェローシップ優先の考え

を持つ 

 

 

 

 

 

 

    ご清聴、誠にありがとうございました。 

例会日  毎週金曜日 

時  間  １２：３０～１３：３０ 

事務所  〒３５４－００２２ 

      富士見市山室２－１０－１０ 島田ビル２０１号 

電 話  ０４９－２５１－６５９６ FAX０４９－２５２－３８４８ 

例会場  島田ビル１F 

Ｅメール  fujimi-rc@nifty.com 

会報・IT委員会           週報担当：西崎哲章 

    委員長：西崎哲章  副委員長：平岡直也 

        委員：日鼻  靖 長根章浩  浅見隆広  

 【卓 話】秋元伸一郎会員    


